

議長の四季報

- 6月14日 新島村商工会による商業便制度調査公聴会に出席
 19日 東海汽船新造船「橘丸」の進水式に出席
 20日 新島村シルバー人材センター総会に出席
 21日 式根島マラソン大会の開会式及び閉会式に出席
 23日 愛ランドリーグ新島大会実行委員会に出席
 24日 第3回経済常任委員会
 27日 第2回島民まつり実行委員会に出席
- 7月 5日 ビルフィッシュトーナメント(カジキ釣り大会)の表彰式及びレセプションに出席
 8日 東京都町村議会議長会臨時会が利島村で開催され出席(9日まで)
 12日 新島村オープンウォータースイミング大会の開会式に出席
 17日 全国離島議長会総会に出席
 24日 東京都町村議会議長会・町村長会との合同会議に出席
 30日 新島村防災会議に出席
 31日 第3回臨時会
- 8月 3日 東京都町村長会・議長会合同で平成27年度東京都予算編成に対する要望活動を実施(5日まで)
 5日 第21回アイランドリーグ2014サッカー大会が新島村で開催され出席(8日まで)
 26日 第4回臨時会
- 9月 6日 新島村敬老演芸会に出席
 9日 新島村国民健康保険運営委員会に出席
 21日 「2014島民まつり」に出席

編集後記

今年のノーベル物理学賞は、3人の日本人がしEDの開発研究により受賞しました。この発明は、これから日本の産業の色々な分野に寄与していくのではないかと思います。

平和賞は、パキスタン出身の少女マララさんが最も年少で受賞しました。もう一人は、インドの児童人権活動家の男性が受賞しました。マララさんが、国連で発言したところをテレビで見ましたが、少女と言うより大女の女性という感じでした。教育を大切にしながらタリバンと対立し、銃に撃たれました。が、「一人の子供・一人の先生・一冊の本・一本のペン」があれば教育によリ平和が繋がることを訴え続けています。この平和賞は、これから苦難の訪れる始まりだと思います。頑張ってほしいものです。

平和賞の候補の中には、日本の憲法も上がっています。たが、これは日本の憲法が世界に認められていることだと思います。戦後60年余り一度も戦争をしていない日本です。新島村もこの憲法と一緒に歩んでいると思います。私はもう一度、この憲法を読み直してみたいと思います。

私は「何人もの先生・何冊もの本・何本ものペン」があるのに、何も出来ていなことに反省しています。

●広報編集委員

青沼 進二